

GROUP 9 HERBICIDE



## Tide Glyphosate 540

### SOLUTION

#### COMMERCIAL + RESTRICTED USE

Water Soluble Herbicide for non-selective weed control

READ THE LABEL AND ATTACHED BOOKLET BEFORE USING

REGISTRATION NUMBER: 35339  
PEST CONTROL PRODUCTS ACT

ACTIVE INGREDIENT:  
Glyphosate, present as potassium salt.....540 g/L



POISON

#### CAUTION - EYE AND SKIN IRRITANT

Distributed by:  
Tide International Canada, Inc.  
245 Hanlon Creek Boulevard, Unit 102,  
Guelph, Ontario,  
N1C 0A1  
+1-866-699-7717

Net Contents:  500L  
 1000L

Lot No.: See container

For Chemical Emergency: Spill, Leak,  
Fire, Exposure, or Accident, Call  
CHEMTREC 1-800-424-9300

### SOLUTION

#### COMMERCIALE + USAGE RESTREINT

Herbicide hydrosoluble pour la suppression  
non sélective des mauvaises herbes

LIRE L'ÉTIQUETTE ET LA BROCHURE CI-JOINTE AVANT L'EMPLOI

No D'HOMOLOGATION : 35339  
LOI SUR LES PRODUITS ANTI-PARASITAIRES

PRINCIPE ACTIF:  
Glyphosate, présent à l'état de sel de potassium.....540 g/L



POISON

#### ATTENTION-IRRITANT POUR LA PEAU ET LES YEUX

Distribué par :  
Tide International Canada, Inc.  
245 Hanlon Creek Boulevard, Unit 102,  
Guelph, Ontario,  
N1C 0A1  
+1-866-699-7717

Contenu Net:  500L  
 1000L

N° de lot : Voir conteneur

En cas d'urgence chimique : déversement, fuite,  
incendie, exposition ou accident,appelez  
CHEMTREC 1-800-424-9300.



**PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN HARMFUL IF SWALLOWED. HARMFUL IF INHALED MAY IRRITATE EYES AND SKIN.** Avoid contact with eyes, skin or clothing. Avoid inhaling spray mist. Wear a long-sleeved shirt, long pants, chemical-resistant gloves, socks and shoes during mixing, loading, application, clean-up and repair. Gloves are not required during application within a closed cab and/or cockpit. In addition, wear protective eyewear (goggles or face shield) during mixing and loading, clean-up and repair. Do not allow the pilot to mix chemicals to be loaded onto the aircraft. The pilot is allowed to load premixed chemicals with a closed system. It is desirable that the pilot have communication capabilities at each treatment site at the time of application. All personnel on the job site must wash hands and face thoroughly before eating and drinking. Protective clothing, aircraft cockpit and vehicle cabs must be decontaminated regularly. For cropland areas: DO NOT enter or allow workers entry into treated areas during the restricted-entry interval (REI) of 12 hours. For non-cropland areas: DO NOT enter or allow workers entry into treated areas until sprays have dried. Apply only to agricultural crops when the potential for drift to areas of human habitation and areas of human activity such as houses, cottages, school and recreational areas is minimal. Take into consideration wind speed, wind direction, temperature inversions, application equipment, and sprayer settings. DO NOT apply using handheld mist blower/airblast or handheld fogging equipment. When tank mixes are permitted, read and observe all label directions, including rates and restrictions for each product used in the tank-mix. Follow the more stringent label precautionary measures for mixing, loading and applying stated on both product labels. **FIRST AID: IF SWALLOWED:** Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have a person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious person. **IF ON SKIN OR CLOTHING:** Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **IF INHALED:** Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice. **IF IN EYES:** Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention. **TOXICOLOGICAL INFORMATION:** Treat symptomatically. **ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS:** TOXIC to aquatic organisms and non-target terrestrial plants. Observe spray buffer zones specified under DIRECTIONS FOR USE. To reduce runoff from treated areas into aquatic habitats, avoid application to areas with a moderate to steep slope, compacted soil, or clay. Avoid application when heavy rain is forecast. Contamination of aquatic areas as a result of runoff may be reduced by including a vegetative filter strip between the treated area and the edge of the water body. **PHYSICAL OR CHEMICAL HAZARDS:** Spray solutions of this product should be mixed, stored and applied only in stainless steel, aluminum, fiberglass, plastic and plastic-lined steel containers. DO NOT MIX, STORE OR APPLY THIS PRODUCT OR SPRAY SOLUTIONS OF THIS PRODUCT IN GALVANIZED STEEL OR UNLINED STEEL (EXCEPT STAINLESS STEEL) CONTAINERS OR SPRAY TANKS. This product or spray solutions of this product react with such containers and tanks to produce hydrogen gas which may form a highly combustible gas mixture. This gas mixture could flash or explode, causing serious personal injury, if ignited by open flame, spark, welder's torch, lighted cigarette or other ignition source. Read NOTICE before buying or using. If NOTICE terms are not acceptable, return at once unopened. For additional information on this or other Tide International Canada, Inc. agricultural products, call +1 866 699 7717. **STORAGE:** Store this product away from food or feed. Soak up small amounts of spill with absorbent clays. **DISPOSAL:** RECYCLABLE CONTAINERS: DO NOT reuse this container for any purpose. This is a recyclable container, and is to be disposed of at a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest collection site. Before taking the container to the collection site: 1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsings to the spray mixture in the tank. 2. Make the empty, rinsed container unsuitable for further use. If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial/territorial requirements. RETURNABLE CONTAINER DISPOSAL: DO NOT reuse this container for any other purpose. For disposal, this empty container may be returned to the point of purchase (distributor/dealer). REFILLABLE CONTAINER DISPOSAL: For disposal, this empty container may be returned to the point of purchase (distributor/dealer). It must be refilled by the distributor/dealer with the same product. DO NOT reuse this container for any other purpose. For information on the disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer and the provincial/territorial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial/territorial regulatory agency in case of a spill, and for the clean-up of spills. **NOTICE TO USER:** This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

**MISES EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS NOCIF EN CAS D'INGESTION. NOCIF EN CAS D'INHALATION. PEUT PROVOQUER UNE IRRITATION DES YEUX ET DE LA PEAU** Éviter tout contact avec les yeux, la peau, et les vêtements. Éviter l'inhalation de la brume de pulvérisation. Portez une chemise à manches longues, un pantalon long, des gants résistant aux produits chimiques, des chaussettes et des chaussures pendant le mélange, le chargement, l'application, le nettoyage et les réparations. Les gants ne sont pas requis, si l'application se fait à partir d'une cabine ou un cockpit fermé. Porter aussi des lunettes de protection ou un masque facial pendant le mélange et le chargement, le nettoyage et les réparations. Ne pas permettre au pilote de mélanger les produits chimiques à charger dans l'avion. Le pilote est permis à charger des produits chimiques prémélangés dans un système fermé. Il est souhaitable que le pilote dispose de moyens de communication sur chaque site de traitement au moment de l'application. Tout le personnel présent sur le chantier doit se laver soigneusement les mains et le visage avant de manger et de boire. Les vêtements de protection, le cockpit de l'avion et les cabines des véhicules doivent être décontaminés régulièrement. Pour les terres cultivées : NE PAS entrer ou permettre aux travailleurs d'entrer dans les zones traitées pendant le délai de sécurité (DS) de 12 heures. Pour les zones non cultivées : NE PAS entrer ou permettre aux travailleurs d'entrer dans les zones traitées jusqu'à ce que les pulvérisations aient séché. Appliquer le produit seulement si le risque de dérive vers des aires d'habitation et d'activités humaines, comme des maisons, des chalets, des écoles ou des sites récréatifs, est minime. Tenir compte de la vitesse et de la direction du vent, des inversions de température, de l'équipement d'utilisation et des réglages. NE PAS appliquer à l'aide d'un brumisateur manuel ou d'un équipement de nébulisation manuel. Lorsquels les mélanges en cuve sont permis, lire et observer toutes les instructions sur l'étiquette, y compris les taux et les restrictions pour chaque produit utilisé dans le mélange en cuve. Suivre les mesures de précaution les plus strictes pour le mélange, le chargement et l'application telles que décrites sur les étiquettes des deux produits. **PREMIERS SOINS:** EN CAS D'INGESTION : Appeler un centre antipoison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre antipoison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. EN CAS D'INHALATION : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Emporter le contenant ou l'étiquette ou encore noter le nom du produit et son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale. **RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES:** Traiter selon les symptômes. **MISES EN GARDE ENVIRONNEMENTALES:** TOXIQUE pour les organismes aquatiques et les plantes terrestres non ciblées. Observer les zones tampons de pulvérisation spécifiées à la section MODE D'EMPLOI. Afin de réduire le ruissellement à partir des sites traités les habitats aquatiques, éviter d'appliquer ce produit sur des terrains à pente modérée ou forte, sur un sol compacté ou sur de l'argile. Éviter d'appliquer ce produit lorsque de fortes pluies sont prévues. La contamination des habitats aquatiques par ruissellement peut être réduite par l'aménagement d'une bande de végétation filtrante entre le site traité et le bord plan d'eau. **DANGERS CHIMIQUES OU PHYSIQUES:** Les solutions à vaporiser de ce produit devraient être mélangées, emmagasinées et appliquées uniquement dans des contenants en acier inoxydable, en aluminium, en fibre de verre, en plastique ou dans des contenants en acier double de plastique. NE PAS MÉLANGER, EMMAGASINER OU APPLIQUER CE PRODUIT OU LES SOLUTIONS À VAPORISER DE CE PRODUIT DANS DES CONTENANTS OU RÉSERVOIRS DE PULVÉRISATION EN ACIER GALVANISÉ OU EN ACIER NON DOUBLE (SAUF POUR L'ACIER INOXIDABLE). Les réactions de ce produit et/ou de ses solutions à vaporiser avec de tels réservoirs ou contenants peuvent produire un mélange gazeux à base d'hydrogène, qui est hautement combustible. Ce mélange gazeux peut s'enflammer ou exploser et causer des blessures corporelles graves s'il est exposé à une flamme nue, à une étincelle, à une torche de soudage, à une cigarette allumée ou à une autre source d'allumage. Lire attentivement l'AVIS avant l'achat ou l'utilisation. Si ces conditions ne sont pas acceptables, retourner immédiatement les contenants non ouverts. Pour plus d'information sur ce produit ou d'autres produits agricoles de Tide International Canada, Inc., appeler +1 866 699 7717. **ENTREPÔSAGE:** Ne pas entreposer ce produit avec des aliments destinés à la consommation humaine et animale. En cas de déversement mineur, absorber le produit répandu avec de l'argile absorbante. **ÉLIMINATION:** CONTENANTS RECYCLABLES : NE PAS utiliser ce contenant à d'autres fins. Il s'agit d'un contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des contenants. S'adresser au distributeur ou au détaillant ou encore à l'administration municipale pour savoir où se trouve le point de collecte le plus proche. Avant d'aller y porter le contenant: 1) Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à pulvériser dans le réservoir. 2) Rendre

le contenant inutilisable. S'il n'existe pas de point de collecte dans votre région, éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale/territoriale. **CONTENANTS RÉUTILISABLES** : NE PAS utiliser ce contenant à d'autres fins. En vue de son élimination, ce contenant vide peut être retourné au point de vente (distributeur ou détaillant). **CONTENANTS À REMPLISSAGES MULTIPLES** : En vue de son élimination, ce contenant peut être retourné au point de vente (distributeur ou au détaillant). Il doit être rempli avec le même produit par le distributeur ou par le détaillant. NE PAS utiliser ce contenant à d'autres fins. Pour obtenir des renseignements sur l'élimination du produit inutilisé ou superflu, s'adresser au fabricant ou à l'organisme provincial/territorial de réglementation responsable. En cas de déversement et de nettoyage des déversements, s'adresser au fabricant et à l'organisme provincial/territorial de réglementation responsable. **AVIS À L'UTILISATEUR:** Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*.